



## UN « PARTY DE CUISINE » AVEC CEUX QUI ONT DÛ FUIR LEUR PAYS D'ORIGINE

Du vendredi 12 au dimanche 14 mai 2017, sur l'Esplanade de la Place des Arts, ATSA, *Quand l'Art passe à l'Action* vous convie à **Cuisine ta ville**, un projet d'art relationnel avec les communautés ayant fui l'oppression et vivant maintenant à Montréal et ses banlieues.

Comment ça marche?

Les « partys de cuisine » se déroulent sous des abris d'auto temporaire (type tempo !), dans l'espace public.

Ils sont des occasions de rencontre et de partage convivial et informel **entre des personnes de la société d'accueil et des personnes réfugiées** ou ayant dû fuir leur pays d'origine.

Les groupes sont constitués de **4 à 5 personnes qui deviennent les « hôtes »**.

Parmi les membres de ce groupe, on peut avoir des **personnes réfugiées** qui veulent bien partager leurs recettes et leurs histoires, mais aussi **des parrains, jumeaux, intervenants, facilitateurs-trices, modérateurs-trices**.

Les hôtes reçoivent entre **10 et 15 convives** qui mettront aussi la main à la pâte. Ce n'est pas un spectacle mais un moment plus intime d'échange, de partage autour du comptoir de cuisine, comme à la maison.

Les **intervenants** de l'organisme participant peuvent agir à titre de **facilitateurs** et **constituer leurs propres groupes** avec les personnes qu'ils ont l'habitude de côtoyer dans le cadre de leur travail.

Les recettes et la liste d'**ingrédients devront être communiquées à ATSA en amont**, afin que nous puissions procurer les ingrédients et ustensiles nécessaires.

Un « party de cuisine » peut durer **une heure**. Le même groupe peut faire plusieurs soupes s'il le souhaite, l'activité dure alors plus longtemps.

La soupe est un prétexte au partage et au « faire ensemble ». Nous ne sommes pas à la recherche de chefs mais de gens généreux et accueillants.

Vous voulez participer ? Contactez Frédérique Piat Corson au 514 844-9830 ou à [coordination@atsa.qc.ca](mailto:coordination@atsa.qc.ca)